

# *Treinta fallecidos y 15 heridos graves deja accidente de tránsito en el sur de Bolivia*

---



**El exceso de velocidad pudo ser la causa del accidente. Foto: X / @xevtfm**

La Habana, 17 feb (RHC) La Policía de Bolivia confirmó este lunes la muerte de al menos 30 personas tras el accidente de un autobús que cayó desde una altura de 800 metros, en un barranco, en el departamento de Potosí, en el sur del país andino.

El vehículo se trasladaba hacia la ciudad de Oruro y otras 15 personas que también viajaban en él se encuentran en el Hospital Daniel Bracamonte, de Potosí. De ellos, cuatro pacientes son de edad pediátrica.

Sobre el siniestro, el portavoz de las autoridades policiales bolivianas, Limbert Choque dijo que la fuerza policial y de rescate continuaba la recuperación de los cuerpos, y añadió que los heridos están en estado de gravedad.

Según expertos, el exceso de velocidad pudo ser la causa del accidente, cuando el conductor perdió el control del vehículo. Sin embargo, se realizan investigaciones para determinar las causas reales del suceso. (Fuente: [TeleSur](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376819-treinta-fallecidos-y-15-heridos-graves-deja-accidente-de-transito-en-el-sur-de-bolivia>



**Radio Habana Cuba**